

ALUMNI

Siswa MI Ma'arif NU 01 Pangebatan dapat Edukasi Kesehatan, Kebersihan, dan Manajemen Waktu

Narsono Son - PANGEBATAN.ALUMNI.OR.ID

Jan 9, 2025 - 23:40



Siswa MI Ma'arif NU 01 Pangebatan dapat Edukasi Kesehatan, Kebersihan, dan Manajemen Waktu

PAGEBATAN - Mahasiswa Universitas Harapan Bangsa Purwokerto, yang

tengah melaksanakan Kuliah Kerja Nyata (KKN) di Desa Pangebatan mengadakan sosialisasi meningkatkan kesadaran siswa mengenai kesehatan, kebersihan, dan manajemen waktu siswa MI Ma'arif NU 01 Pangebatan, Kamis (09/01/2025).

Kegiatan diawali sesi foto bersama kepala sekolah, guru, dan Bhabinkamtibmas. dilanjutkan sosialisasi di kelas 4, 5A, 5B, dan 6, dengan pengantar singkat dari Bhabinkamtibmas, perihal radiasi gadget, baligh, dan menstruasi. Penjelasan lebih mendalam oleh Mahasiswa KKN.

Demikian yang disampaikan Kepala MI Ma'arif NU 01 Pangebatan Nur Khasanah, kepada awak media Kamis sore (09/01/2024), Nur juga menjelaskan, Pemateri menyampaikan seputar pencegahan diare, kebersihan kuku di kelas 4, manajemen waktu, bahaya gadget, mimpi basah, dan menstruasi di kelas 5.

Sementara di kelas 6, fokus pada materi kenakalan remaja, pencegahan anemia, pentingnya sarapan pagi, dan bahaya media sosial.

"Semangat dan keakraban dengan diselingi Mini games interaktif di setiap kelas, dan doorprize bagi siswa yang berhasil menjawab pertanyaan. Interaksi hangat antara mahasiswa dan siswa, menjadikan penyampaian materi menjadi lebih efektif dan menarik" Jelasnya.

Selanjutnya, Nur menambahkan madrasah sangat terkesan dan berterima kasih atas kegiatan KKN Mahasiswa Universitas Harapan Bangsa yang telah memberikan edukasi berharga tentang kesehatan, kebersihan, dan manajemen waktu kepada anak-anak kami.

"Program ini tidak hanya memberikan ilmu yang bermanfaat tetapi juga membangun semangat belajar siswa melalui pendekatan yang kreatif dan interaktif," Imbuh Nur Khasanah.

Dikesempatan itu, Perwakilan Mahasiswa KKN Saidah Nur Hasanah menyampaikan terima kasih kepada MI Ma'arif NU 01 Pangebatan atas ijin dan kesempatan yang diberikan, bisa berinteraksi langsung dengan siswa-siawi madrasah dan menambah saudara.

"Semoga dapat memberikan dampak positif bagi siswa MI Ma'arif NU 01 Pangebatan dalam menjaga kesehatan, kebersihan, dan manajemen waktu, sekaligus memotivasi mereka untuk terus belajar dan berkembang," Pungkasnya.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI)